

## Neues Selbstvertrauen für den Schlusspurt

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 12:08 Uhr -

---



Einen wichtigen Sieg landete die 1. Herren nach ihrer Auswärtsniederlage in Simmern in einem erneuten Auswärtsspiel am 7. März beim TuS Waldböckelheim 2. Bis zum 5:5-Zwischenstand wurde die Begegnung lange auf Augenhöhe geführt. Dann setzte der Gast aus Dichtelbach allerdings gekonnt zum Schlusspurt an und entschied die letzten vier Punkte aufeinanderfolgend für sich. In den Doppeln das gleiche Bild wie gegen Simmern: Arturo Pastoriza/Torsten Musshoff punkteten nahezu mühelos und die beiden Doppel 2 und Doppel 3 mussten am Ende ihren Gegnern gratulieren. Torsten (Foto) und Arturo legten sogleich in ihren Einzeln nach und brachten den TuS vorläufig mit 3:2 in Führung. Die Mitte verspielte diese Führung allerdings gleich wieder. Doch die erfahrensten im Team, Gerd Kappes und Ersatzmann Berthold Cziomer, konnten den minimalen Vorsprung durch zwei 3:0-Siege wieder herstellen. Wie schon in der Hinrunde unterlag dann Arturo dem Spitzenspieler der Waldböckelheimer, Andrae. Damit war der anfänglich erwähnte 5:5-Zwischenstand erreicht. Nun gaben sich Torsten Musshoff vorne und auch die beiden Youngstars Nico Ballbach und Dario Stenzhorn in der Mitte keine Blöße und bauten die Führung auf 8:5 aus. Gerd brachte schließlich den letzten Zähler unter Dach und Fach, sodass die Mannschaft weiterhin mit zwei Punkten Vorsprung die Liga vor Simmern anführt.